

Pressemitteilung

Angela Schaupp
Telefon 07141 148-2006
Telefax 07141 148-3000
angela.schaupp@ksklb.de

1. Dezember 2023

Kreissparkasse hat ein Herz für „Menschen in Not“

Hilfsaktion der Bietigheimer Zeitung mit 5.000 Euro unterstützt

BIETIGHEIM-BISSINGEN – Bereits zum 47. Mal findet in diesem Jahr die Aktion „Menschen in Not“ der Bietigheimer Zeitung statt. Im letzten Jahr kamen fast 200.000 Euro zusammen. Das Geld kam über örtliche Organisationen direkt Hilfsbedürftigen zugute, ein Teil wurde aber auch für Transporte mit Hilfsgütern in die Ukraine eingesetzt.

Bei der Übergabe der Spende in Höhe von 5.000 Euro an die Repräsentanten der Bietigheimer Zeitung, Verleger Manfred Gläser und Jürgen Kunz, für die diesjährige Aktion unterstrich Vorstandsmitglied Thomas Geiger von der Kreissparkasse Ludwigsburg: „Die Unterstützung der Hilfsaktion ‚Menschen in Not‘ hat bei uns gute Tradition. Als öffentlich-rechtliches Kreditinstitut vor Ort ist es uns ein besonderes Anliegen, dass ein Teil von dem, was wir erwirtschaften, in sozial und ökologisch nachhaltige Projekte im Landkreis investiert wird. Menschen, die in Not geraten sind, darf man nicht alleine lassen.“

Die von der Bietigheimer Zeitung ins Leben gerufene Hilfsaktion „Menschen in Not“ leistet, wie die Kreissparkasse und ihre fünf Stiftungen auch, im Laufe des Jahres vielfältige Hilfe – nicht nur an Weihnachten. „Seit vielen Jahren sind wir verlässlicher Partner dieser Hilfsaktion. Gerade bedürftige Menschen vor Ort wollen wir damit zu mehr Lebensqualität verhelfen“, erklärte Markus Zimmermann, Regionaldirektor Nord der Kreissparkasse.

„Neben der BZ-Aktion haben wir im vergangenen Jahr 545 Projekte mit fast 4 Mio. Euro unterstützt. Mit jedem Euro wollen wir dazu beitragen, dass sich der Landkreis liebens- und lebenswert für die Menschen gestaltet, sozialer Friede herrscht und wir optimistisch in die Zukunft blicken können“, ergänzte Zimmermann.



Markus Zimmermann, KSK-Regionaldirektor Nord (Zweiter von links) und KSK-Vorstandsmitglied Thomas Geiger (Zweiter von rechts) übergaben – traditionell als erstes Unternehmen – einen 5000-Euro-Scheck für die BZ-Aktion an Geschäftsführer Stefan Gläser, BZA-Vorsitzenden Manfred Gläser, Redaktionsleiterin Claudia Mocek und Redakteurin Heidi Vogelhuber (von links). Foto: Bietigheimer Zeitung, Oliver Bürkle